

Le Mexique refuse de militariser sa frontière face à l'annonce d'une nouvelle caravane de migrants



Mexico, 11 janvier (RHC)- Le Mexique a refusé de militariser sa frontière sud face à l'annonce de l'arrivée d'une nouvelle caravane de migrants en provenance du Honduras.

Le sous-secrétaire aux droits humains, à la Migration et à la Population, Alejandro Encina Rodríguez, a expliqué que l'on permettra la libre circulation de migrants, que leur sécurité sera garantie, que l'on respectera les droits humains et la dignité de ces personnes mais il a précisé que l'on exigera le respect de certaines démarches.

Alejandro Encina Rodríguez a mis l'accent sur le fait que le Mexique est en mesure de mettre en place une opération pour s'occuper d'un grand nombre de personnes mais de façon sûre et ordonnée.

Le ministère de l'intérieur a insisté sur le fait qu'il prend des mesures de contrôle du flux migratoire à la frontière entre le Mexique et le Guatemala dont l'obtention d'empreintes digitales, des registres, des signatures et des interviews afin d'assurer une migration ordonnée et sûre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180807-le-mexique-refuse-de-militariser-sa-frontiere-face-a-lannonce-dune-nouvelle-caravane-de-migrants>



Radio Habana Cuba